

# Reacciones ante el fallecimiento del prelado del Opus Dei

El Papa Francisco, instituciones de la Iglesia, cardenales y obispos, e innumerables personas, han expresado su cariño, oración y cercanía ante el fallecimiento de Mons. Javier Echevarría.

13/12/2016

- Telegrama del Papa Francisco por el fallecimiento del prelado del Opus Dei.

- Cardenal Ricardo Blázquez, Presidente de la Conferencia Episcopal Española "Él premiará sus grandes desvelos y trabajos por la Iglesia"
- Cardenal Carlos Osoro Sierra, arzobispo de Madrid «Agradecemos lo que D. Javier, con su trabajo intenso, sereno, discreto y firme, ha ofrecido a la Iglesia»
- Mons. Juan José Omella, arzobispo de Barcelona El arzobispo de Barcelona reza por el alma de Mons. Javier Echevarría
- Nota del Arzobispo de Pamplona y Obispo de Tudela ante el fallecimiento de Mons. Javier Echevarría.

Mons. Casimiro López Llorente, obispo de Segorbe-Castellón "Acción de gracias por su servicio a la Iglesia"

- El Padre Ángel: “Echevarría fue un hombre que pasó haciendo el bien”
  - Europa Press Obispos españoles recuerdan en telegramas y redes sociales la "entrega y servicio a la Iglesia" del Prelado del Opus Dei
  - Cardenal Norberto Rivera "Condolencias por el fallecimiento de Mons. Javier Echevarría"
- 

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://dev.opusdei.org/es-mx/article/prelado-opus-dei-reacciones-iglesia-catolica/> (08/08/2025)